

Ilícitos de alto impacto disminuyeron 55% de 2018 a la fecha: Claudia Sheinbaum

PRESENTA REPORTE TRIMESTRAL DE LA INCIDENCIA DELICTIVA

Homicidios dolosos bajaron de 4.7 a 1.7 en promedio diario // El robo de vehículo pasó de 28.9 a 11.9 casos

ALEJANDRO CRUZ FLORES

El promedio diario de homicidios dolosos en la Ciudad de México pasó de 4.7 en diciembre de 2018 a 1.7 en marzo de este año; mientras el robo de vehículos, en el mismo periodo, bajó de 28.9 a 11.9 casos al día, destacó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, al presentar el reporte sobre la incidencia delictiva en la capital del país.

El documento resalta que, en general, los delitos de alto impacto disminuyeron 55 por ciento en los tres años de esta administración y que se ha detenido a mil 521 delincuentes considerados como objetivos prioritarios.

Estos resultados, aseguró la titular del Ejecutivo local, son consecuencia de la estrategia que se ha implementado en materia de seguridad, que incluye ejes como atacar las causas con la creación de nuevas universidades, como la Rosario Castellanos y de la Salud, con lo que se ha dado acceso a la educación superior a 32 mil jóvenes, o con programas como el de Jóvenes Unen al Barrio, mediante el cual se ha rescatado a otros 2 mil 500 que estaban vinculados a la delincuencia.

En lo que se refiere al fortalecimiento de los cuerpos policiacos, subrayó que durante este gobierno se ha incrementado 45 por ciento en términos reales el sueldo de los elementos, por lo que al concluir el sexenio será una de las corporaciones con los niveles salariales más altos del país; aunado a que se han incorporado 2 mil elementos más a la policía preventiva, tras un proceso de capacitación integral.

Acompañada del secretario de

Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, y la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy Ramos, entre otros funcionarios, la mandataria también resaltó que se ha fortalecido el trabajo de inteligencia y la coordinación con el gobierno federal, lo que ha permitido golpear a 156 células de grupos delictivos.

Además del homicidio doloso y el robo de vehículo, que disminuyeron 64 y 59 por ciento, respectivamente, los delitos con mayores reducciones en el primer trimestre del año son robo a pasajero en el Metro, 74 por ciento; a negocio, 68 por ciento; abordaje de Metrobús, a repartidor y lesiones dolosas, 65 por ciento.

Se trata, explicó Sheinbaum Pardo, de una reducción que ha sido constante desde que empezó su gobierno; “es un buen resultado, pero —y lo sabe la ciudadanía— aquí no hay descanso, todos los días hay que seguir trabajando por la seguridad pública de la Ciudad de México”.





▲ Acompañada de miembros de su gabinete y mandos de la Guardia Nacional y del Ejército, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, presentó el reporte trimestral de la incidencia delictiva en la capital del país, en el Museo de la Ciudad de México.
Foto María Luisa Severiano

